

L'HUMANITÉ

*Proletaires de tous les Pays, Nations et Peuples opprimés,
UNISSEZ-VOUS !*

rouge

1 F

L'Humanité Rouge
B.P. 365-02 ; Paris R.P.
C.C.P. 30 226-72 ; LA SOURCE

JOURNAL COMMUNISTE
POUR L'APPLICATION EN FRANCE DU MARXISME-LENINISME
ET DE LA PENSEE-MAOTSETOUNG

3^e ANNEE N° 111
15 JUILLET-31 AOUT 71

Difficultés accrues de l'impérialisme américain :

Nixon contraint de se rendre à Pékin

Le 16 juillet a été annoncée la rencontre entre le Premier ministre Chou En Laï et Kissinger, conseiller de Nixon ; l'agence « Chine Nouvelle » a déclaré :

« Apprenant le désir exprimé du président Nixon de visiter la République Populaire de Chine, le Premier ministre Chou En Laï a lancé, au nom du gouvernement de la République Populaire de Chine, une invitation au président Nixon à visiter la Chine à une date appropriée avant mai 1972. Le président Nixon a accepté cette invitation avec plaisir... »

Aussitôt, toute la presse réactionnaire et révisionniste s'est emparée de la nouvelle pour déclarer qu'il s'agissait d'un « tournant de la politique internationale de la République Populaire de Chine ».

DE QUOI S'AGIT-IL EN REALITE ?

Il s'agit seulement d'une position constante du gouvernement de la République Populaire de Chine, le président Mao a en effet déclaré :

« Pour ce qui est des pays impérialistes, nous devons également nous unir avec leurs peuples et chercher à réaliser la coexistence pacifique avec ces pays, à faire du commerce avec eux et à empêcher une guerre éventuelle ; mais nous ne devons en aucun cas nourrir à leur égard des vues qui ne correspondent pas à la réalité ». (27 février 1957) .

« Pour établir une paix durable dans le monde, nous devons continuer à développer notre coopération amicale avec les pays frères du camp socialiste et renforcer notre solidarité avec les pays attachés à la paix. Nous devons nous efforcer d'établir avec tous les pays désireux de vivre en paix avec nous des relations diplomatiques normales sur la base du respect mutuel de l'intégrité territoriale et de la souveraineté ainsi que de l'égalité et des avantages réciproques. Nous devons enfin apporter un soutien actif aux mouvements d'indépendance et de libération nationales des pays d'Asie, d'Afrique et d'Amérique latine, aux mouvements pour la paix et aux justes luttes de tous les pays du monde ». (15 septembre 1956).

Les communistes chinois sont ainsi fidèles à une juste conception de la coexistence pacifique qui fait du peuple chinois le principal soutien des peuples en lutte dans le monde pour le socialisme et la libération nationale ; grand arrière des peuples d'Indochine, la Chine Rouge a toujours été au premier rang du soutien à la lutte héroïque du peuple vietnamien, comme en mai 1968 à l'avant-garde du soutien au mouvement révolutionnaire de masse en France.

L'impérialisme américain a toujours été l'ennemi du peuple chinois comme des peuples du monde :

— Avant 1949, c'est lui qui a armé, soutenu les réactionnaires chinois que le peuple chinois, ayant à sa tête le Parti Communiste Chinois dirigé par le président Mao Tsé toung, a mis en déroute ;

— Après 1949, c'est lui qui a maintenu sur le territoire chinois de Taïwan dont il a fait une véritable colonie, la clique réactionnaire de Tchang Kaï Chek ;

— Il a réalisé l'encerclement militaire de la Chine en établissant des bases au Japon, aux Philippines, en Corée du Sud, à Taïwan, au Vietnam du Sud, au Laos, en Thaïlande et en Inde ;

— Il a multiplié les provocations et tentatives d'agression contre le peuple chinois allant jusqu'à violer le territoire, l'espace aérien et les eaux territoriales chinoises ;

— Il a manœuvré à l'O.N.U. pour que la clique Tchang Kaï Chek continue d'usurper le siège qui doit revenir à la République Populaire de Chine, puis il a tenté d'exploiter l'imposture de « deux Chine ».

— AUJOURD'HUI, C'EST CLAIR POUR TOUS, LA POLITIQUE DE L'IMPERIALISME AMERICAIN VIS-A-VIS DE LA CHINE EST UN ECHEC COMPLET :

— La République Populaire de Chine est aujourd'hui plus forte que jamais sous la conduite du Parti Communiste Chinois ayant à sa tête le président Mao Tsé toung, le peuple chinois construit le socialisme et marche de victoire en victoire ;

— Loin d'être isolé, le peuple chinois, grâce au soutien qu'il apporte aux peuples en lutte, a des amis dans tous les pays du monde et le moment est venu où l'impérialisme américain ne pourra plus empêcher la restitution à la République Populaire de Chine de sa place à l'O.N.U. Le nombre de pays qui reconnaissent la République Populaire de Chine comme seul et unique représentant de la Chine est chaque jour plus grand, et compte même des alliés, jusqu'ici inconditionnels du gouvernement des Etats-Unis.

C'est donc en vaincu que Nixon demande à venir à Pékin !

D'autant plus que, battu en Indochine, il tente aussi une manœuvre pour échapper à la défaite totale que lui fait subir la lutte héroïque des peuples du Vietnam, du Laos et du Cambodge. Mais que personne ne s'y trompe, comme l'a souligné à plusieurs reprises le gouvernement chinois : les peuples d'Indochine sont maîtres de leur destin et l'impérialisme américain ne pourra échapper à la défaite totale en Indochine.

Mais cette défaite de l'impérialisme américain est également une défaite pour tous ceux, aux premiers rangs desquels les dirigeants révisionnistes d'Union Soviétique et du P. « C. » F., qui ont calomnié à plusieurs reprises le peuple chinois. La sinistre propagande de ces traîtres au communisme est allée jusqu'à prétendre que le Parti Communiste Chinois et son dirigeant Mao Tsé toung voulaient, selon eux, « construire le socialisme par la guerre mondiale », par « la guerre atomique ». Aujourd'hui, le gouvernement chinois confirme une fois de plus qu'il est animé d'un ardent désir de paix et qu'il est pour la coexistence pacifique entre régimes à systèmes sociaux différents. Le criminel de guerre Nixon est contraint de se rendre à Pékin.

L'« HUMANITE-ROUGE » APPROUVE ET SALUE CETTE NOUVELLE VICTOIRE DU PEUPLE CHINOIS ET DE LA LIGNE PROLETARIENNE DE LA PENSEE-MAOTSETOUNG !

L'IMPERIALISME AMERICAIN SERA VAINCU !

LE PEUPLE CHINOIS LIBERERA TAIWAN !

SOUTENONS ACTIVEMENT LA JUSTE POLITIQUE INTERNATIONALE DE LA GRANDE REPUBLIQUE POPULAIRE DE CHINE ET DU PRESIDENT MAO TSE TOUNG !

Paris, le 25 juillet 1971.

ABONNEMENT DE PROPAGANDE :
« L'HUMANITE ROUGE » PENDANT 3 MOIS POUR 10 F

ABONNEZ-VOUS !

Je soutiens « L'H.R. » dans son combat idéologique et politique en m'abonnant

Nom	Abonnement	ordinaire	pli fermé	de soutien
Prénom	3 mois	10 F	20 F	20 F
Adresse	6 mois	20 F	40 F	40 F
.....	1 an	40 F	80 F	80 F

Etranger : un an 120 F ; six mois 60 F ; trois mois 30 F.

Règlement au C.C.P. « l'Humanité Rouge » 30 226-72 La Source ou par timbres.

**REVISIONNISME, GAUCHISME,
OU MARXISME-LENINISME ?**

par François MARTY

l'exemplaire : 1,50 francs

En vente à la librairie « Le Phénix »,
ou par notre intermédiaire
(ajouter 0,30 F pour frais d'expédition)